

小海高等学校生活指導係発行

駅及び列車 & 公共施設利用マナーの確認を！

昨日のSHRで担任の先生から連絡があったと思いますが、小海線の利用についてマナーを守って利用することを再度確認して下さい。無理な乗車などしていませんか？線路を歩いたり踏み切りではないところを渡ったりしていませんか？駅舎や駅の施設等は大切に利用していますか？JRでも車両をやりくりしてお客様のニーズに応えるべく努力されているというお話を伺ったことがあります。小海線の車両は限られた数しかありません。それをJRでは工夫して運行して下さっている。そういう苦勞を生徒諸君は想像できますか？列車やバスは勝手に動いているのではない。その運行に携わる方々の様々な努力によって動いているのです。そういう目には見えない様々な方々の行為に応えるためには、マナーを守り小海線を大事に利用する義務が利用者の側にもあると思います。

公共交通機関利用のマナーは列車に限ったことではありません。バスでも同様です。大切な小海線を、大切な公共交通機関を大事に利用しましょう。

駅や車内のマナーアップにご協力を<JR 東日本のポスターより>

1. 整列乗車にご協力ください。 乗り降りの際は降りるお客様が先です。

2. スムーズな乗車にご協力ください。

入り口付近には立ち止まらず車内中ほどまでお進みください。

3. 座席はゆずりあって使いましょう。

4人がけ座席は4人、2人がけ座席は2人でご利用ください。

4. 携帯電話での通話はお控えください。 車内での通話はまわりのお客様の迷惑になります。

5. 駅や車内の美化にご協力ください。 ゴミは持ち帰るか、ゴミ箱に入れて下さい。

6. 点字ブロックや手すりを必要とするお客様がいます。 ホームや階段に座らないで下さい。



ゴミは捨てるまで責任を持つこと

「馬流駅近くの民家の生け垣に空き缶が放置されていたので回収してきました。」と本校の生徒から連絡をもらいました。ここ数日同じ場所に捨てられているということでした。馬流駅・高岩駅のホームや駅舎の清掃は出来るだけ行っていますが、少なからずゴミがあるのが現状です。自分の出したゴミは最後まで責任を持ってゴミ箱へ捨てて下さい。

自転車の利用も安全を第一に！

自転車を利用する場合はそれが通学以外の利用でも保険に加入することが大切です。カギをかけることも忘れないで下さい。通学に利用する諸君はそれに加えて時間に余裕を持って通学することを心がけて下さい。また本校は坂の上にあります。下校時にスピードを出しすぎて坂を下ると大変危険です。スピードの出し過ぎには気をつけて下さい。